
Im bisherigen Verfahren der Beteiligung zur öffentlichen Auslegung, die im übrigen 
formal noch einmal im Zeitraum 05.09.2001 – einschl. 05.10.2001 stattfindet, sind vor 
allem aus der Baldenberger Bürgerschaft massive Bedenken gegen die Erweiterung 
der bestehenden Ortslagenabgrenzung vorgetragen worden. 
 
Die Verwaltung sieht hier einen Diskussionsbedarf, um abzuklären, ob überhaupt 
noch eine politische Mehrheit für die Fortführung vorhanden ist. 
 
Die eingegangenen Bedenken aus der Bürgerschaft sind mit abgedruckt. 
 


